

Bupati Asahan Terima Kunjungan PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar

Edward Banjarnahor - ASAHAN.XPRESS.CO.ID

May 24, 2023 - 19:31



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc menerima kunjungan Manager PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar, Hasudungan Siahaan di Ruang Kerja Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Rabu, (24/05/2023). Turut mendampingi Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, para Asisten dan OPD.

Terima kasih kepada Bupati Asahan yang telah menerima kunjungan kami sore hari ini. Ini disampaikan Manager PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar Hasudungan Siahaan mengawali pembicaraannya dengan Bupati Asahan.

Hasudungan Siahaan juga menyampaikan tujuan dari kunjungan ini, adalah silaturahmi sekaligus memperkenalkan diri sebagai Maneger PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar yang baru.

Hasudungan Siahaan menjelaskan, "PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar

membawahi 5 Kabupaten yakni Kabupaten Asahan, Batubara, Simalungun, Tobasa, Serdang Bedagai dan 2 Kota Madya yakni Kota Madya Tanjung Balai dan Pematang Siantar. Terakhir Hasudungan Siahaan meminta kepada Bupati Asahan dapat membantu seluruh kinerja PT PLN di Kabupaten Asahan."

Menanggapi audiensi ini Bupati Asahan mengatakan, Pemerintah Kabupaten Asahan siap membantu dan mendukung PT PLN Persero UP III Pematang Siantar dalam setiap program kerjanya di Kabupaten Asahan. "Pemerintah Kabupaten Asahan siap membantu kinerja PT PLN Persero UP III Pematang Siantar di Kabupaten Asahan selama kinerja tersebut tidak menyalahi dari aturan yang berlaku", ucapnya.

Bupati juga mengucapkan terima kasih kepada Manager PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar atas kunjungannya sore hari ini. Diharapkan kunjungan seperti ini dapat terus berlanjut kedepannya, sehingga Pemerintah Kabupaten Asahan dan PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar dapat terus menjalin komunikasi yang baik, dan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter dapat kita wujudkan.



Dikesempatan ini Manager PT PLN (Persero) UP3 Pematang Siantar memberikan cinderamata kepada Bupati Asahan. **Edward Banjarnahor**